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La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el 

Poder Ejecutivo a través de los organismos que correspondan, informe 

sobre diversos aspectos vinculados a la realización de estudios para la 

preservación de la fauna ictícola de la provincia. 

a lQué estudios e investigaciones realiza la provincia con el fin de 

monitorear la Fauna Ictícola del río Paraná y sus afluentes? 

b lQué partidas tiene asignada esta tarea? 

c lCon que instituciones públicas o privadas tiene convenios el estado 

provincial para el desarrollo de las mismas? 

d lQué investigaciones o estudios desarrolla el gobierno nacional en este 

sentido en nuestro territorio? 

e En el caso de realizarse dichos estudios lCómo es su difusión y acceso 
por parte de los interesados en el tema? 

--···· 

rcedes Meier 
Diputada Provincial 

Frente Social y Popular 

FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

En reiteradas oportunidades como en el año 2005, 2008, 

2010 y recientemente el año pasado hemos asistido a las noticias sobre la 

gran mortandad de peces de nuestras cuencas. Ante esto se han difundido 

las más diversas hipótesis, pero se han conocido pocos informes oficiales 

completos que respalden incluso las afirmaciones oficiales. 
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Mediante las investigaciones, se logra tener datos 

actualizados de riqueza de especies, diversidad, especies dominantes, la 

extracción pesquera, riqueza del ictiplancton, e incluso a través de 

marcaciones se puede monitorear el desplazamiento de los peces en 

distintos tramos del río. 

Nuestro país es una de las principales exportadoras de 

pescado ya que se sacan 800 mil toneladas de la plataforma argentina y 

15.000 son extraídas del río Paraná, siendo además la fuente directa de 

trabajo de más de 5000 familias de pescadores. 

Con respecto a la falta de estudios son ilustrativas en este 

contexto por ejemplo las declaraciones a la prensa de Facundo Viola, 

miembro de la campaña Paren De Fumigar, luego de recibir informes 

pedidos por la posibilidad de la presencia de Glifosato en las aguas del 

Paraná. Viola manifiesta que "lo que demostró el documento que nos 

remitió en su momento defensoría, fue que el Estado provincial no lleva un 

monitoreo, ni tiene un protocolo sobre la contaminación con agro tóxicos en 

los ríos" 

A esa preocupación se suma que en contacto con los 

trabajadores del rio, nos enteramos que varios de los estudios que mediante 

el envió de biólogos realizaba nación han dejado de hacerse. 

Estudios que por otro lado para dimensionar el progreso o 

retroceso de la fauna ictícola local necesitan ser realizados con cierta 

continuidad de tiempo a través de los años. En la zona que corresponde al 

pre delta hay descripciones de 170 especies de peces aunque el número 

real es mayor. De ellas, las únicas que la gente identifica son las que se 

comercializan para consumo, es decir que hay un gran desconocimiento de 

la diversidad, de qué características tienen, de sus ciclos de vida. 

Monitorear la fauna también es monitorear el desarrollo de una 

actividad económica que sin un estricto control estatal puede ser 

depredatoria. 

Entendemos que para impulsar una política de preservación de 

esta fauna es fundamental en primer lugar estudiar su desarrollo a fondo, 

conocerla y hacerla conocer por la población. 

2018 - Año del Centenario de la Reforma Universitaria 

General López 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina 

• 



iniciativa 

• 
CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

Por las razones expuestas solicito a mis pares acompañen esta 
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Diputada Provincial 
Frente Social y Popular 
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